



ひまわり通信

日本共産党控室
市川市八幡1-1-1

334-1111 (18219)

日本共産党
市川市会議員

ひろた徳子



2024. 3

N098

みなさんの要望が新年度予算に

補聴器購入補助（上限3万円）

带状疱疹ワクチン助成

2月26日、私が代表質問をしまし
た。

高齢者支援や災害時の保健医療
体制の現状及び今後について。

保育行政では、運営費における人
件費割合の公開についてや、保育士
不足の解消。また、少子化対策を
どのように考えるか、子育て支援
を充実させてもすぐには少子化が
解消されないと考え、市の考え方
を聞きました。

その他、仮称塩浜マリリンパークや
市立美術館、地域通貨、新クリー
ンセンターの考えについて、など。

〈新年度予算に盛り込まれた事業〉

○高齢者への支援

・ゴールドシニア事業「チケット75」
は継続（対象は1万5千人に拡大）
（前回、抽選に漏れた方は、3月ま
でにお手元に届きます）

・新たに「チャレンジ75」として、初め
てスマホを購入する方に購入費用
の2分の1（上限2万5千円）スマホ
購入費補助、スマホ講座を実施

・高齢者補聴器購入補助（対象は、
65歳以上で、医師からの証明を受

けている非課税世帯の方で3万円
補助）

○子育て支援の充実

・子育て世帯同居・近居スタート応
援補助金（対象は就学前の子ども
がいる子育て世帯。親世帯と同居
または近居で住宅建設費に10万円。
市外からの転居で10万円を加算。
再生可能エネルギー住宅と認証さ
れる場合は10万円を加算）

○ひとり親家庭支援

・子どもの受験料支援（受験料の補
助―高校3年生に上限5万3千円、
模試費用の補助―高校3年生は上
限8千円、中学3年生は上限6千円）

○保健衛生の向上

・带状疱疹ワクチン接種費用の一部
助成（対象は50歳以上の方、生ワ
クチン1回上限3千円、不活性ワク
チン2回まで、1回あたり上限7千
円）

・AED整備事業（コンビニなど約1
80店舗に設置）

プラスチックごみの現状を見学しました



ペットボトル



1月17日、新婦
人しらすぎ班主
催の、プラスチッ
クごみの工場見学
会に私も参加しま
した。

市川市は、「いち
かわじゅんかんプ
ラン21」（市川市一
般廃棄物処理基
本計画）を策定し、
平成14年から資源物とごみの12分別
収集を開始しました。しかし右の写真
のような様々なごみもプラごみ専用
の袋に入れられ出されています。

参加したみなさんも驚き、「これか
らは気を付けよう」
と話していました。



スマホのごみ分
別アプリには、「ペッ
トボトルは、キャッ
プとラベルをはずし
て、中をすすいで軽
くつぶして専用の袋
で出してください」
と、ごみの出し方や
ごみ出しカレンダー
など詳しく書かれ
ています。

ひとり一人が、正
しく分別すること
で資源化されるも
の多くなります。

高山市・岐阜市を視察



2月5、6日に岐阜県高山市と岐阜市を視察しました。高山市は、議会改革。岐阜市では、すつかりシャッター街になった商店街で民間や個人で起業を目指す人たちに、安価で場所を提供し、町おこしを試み、成功した事例など学びました。しかし、建物の老朽化など今後に向けて課題も多いとのことでした。

自治への市民参加の重要性を学ぶ

2月12日、千葉市で行われた自治体学校に参加しました。中山徹自治体問題研究所理事長の「今こそ自治と公共性の再生を」と題して、講演がありまして、公共施設の統廃合や民営化、民間委託を進めてきたこと、会計年度任用職員の低賃金の現状、市民参加に後ろ向きの施策の問題などを指摘。今後の課題だと考えさせられました。



市川市は、今年市制施行90周年を迎え、様々な企画が準備されています。ご参加ください。



動植物園を視察

1月19日、市議団は、市川動植物園を視察しました。それぞれの動物の特性を生かした環境で飼育されているか、とても気になりました。写真のアルパカは、2021年に新潟から来ました。休園日には、園内を自由に走り回っているそうです。ゲージの中はやはり狭いですよね。

市政報告会を行ないます (第7回)
3月14日(木) 午後2時から
南行徳市民センター3階・第5会議室
どなたでも参加できます。主に新年度予算や新事業について



お花見のお知らせ

日・時 3月31日(日) 午前11時より
場・所 行徳駅前公園
日本共産党・ひろた徳子の旗が目印

参加費 700円



無料法律相談
次回4月9日(火) 午後2時より
市役所6F共産党控室にて
1人30分、事前予約が必要です。
334-1111 内線18219
までお電話ください。

ひとりごと…能登半島地震から2カ月以上が過ぎましたが、まだまだ物資も不足しているようです。千葉でも地震が頻発しています。自分で出る備えはしたいと思いますが、まずは身辺整理かな。議会中は部屋も散らかり、自分に「終わってから」と毎回言い聞かせています。

この春で議員生活も10年目になるというのに、日々に追われ、なかなか思うようにいきません。リフレッシュすることも上手に取り入れながら、頑張りたいと思います。

市政報告会は、以前は議会ごとの開催ではなかったため、お知らせしたい事がいっぱい、みなさんからの話を聞く時間があまりありませんでした。毎回行うようにしたことでいろいろ話が出来ようになりました。ご参加をお待ちしています。